9月 すみれだより

令和4年9月号

9月を迎えましたが、まだまだ汗ばむ残暑が続きそうですね。身体を休めながらも、様々な活動を元気いっぱい楽しんで過ごしたいと思います。



8月のすみれ組の様子

暑い日が続き、プール遊びを満喫したすみれ組さん。準備や着替えもお手の物で、ささっと済ましておられますよ。プールでは初めのうちは半身ほど浸かって楽しんでいたお子さんも、水に慣れてきて座ってバタ足をしたり、全身浸かってワニさん歩きをしたり、顔つけにもチャレンジしてみています。動物まねっこをしてプールをぐるぐる歩くことにも大喜び。ゾウ、ワニ、ペンギン「つぎは…チーターは?」と動物に合わせて身体の動きをかえて楽しんでいます。

室内では、マーカーでにじみ絵をしたり、スパッタリングをしたり、おりがみをしたりと製作あそびをたくさん楽しみました。おりがみでは角をきれいにあわせたり、しっかり折り目をつけたり真剣な表情で取り組んでおられます。難しい時は「どうやってやる?」と自分で確認してやってみようとする力もついてきて、自分でできる喜びが味わえるよう見守っているところです。また、「こうだよ」とお友だちに教えてあげたりする姿もあり、優しい気持ちにほっこりさせてもらっています。製作あそびでは、いつも「楽しみだねー」「すごーい!」「まだやりたいー」「これみんなで作ったやつだね」「綺麗だね~」とかわいい声があがっていますよ。

相撲大会やしっぽ取りで身体を思い切り動かすことも楽しみました。相撲では勇ましいポーズで土俵に立ち、力強く押し合いを。勝敗もよく分かるようになり、土俵から落ちると悔し涙のお子さんもおられましたが、気持ちを切りかえて、もう1回やりたいと意欲的に楽しんでおられましたよ。

今月も、楽しい・不思議・悔しいなど子どもたちのいろんな気持ちを大切に、夢中になれる活動を取り入れて 過ごしたいと思います。

お知らせとお願い

- ☆今月も食中毒予防のため、お弁当の日はありません。
- ☆今月の体操遊びは12日(月)と26日(月)です。8時30分までの登園にご協力お願いします。
- ☆3点セットから箸のみ(箸箱)への移行を進めていきます。箸での食事がスムーズになってこられた方でも、食事のペースに応じてスプーンに持ちかえて食事をしているところです。箸のご用意については、一人ひとりの園での食事の様子を見て個別にお声がけいたしますのでよろしくお願いします。
- ☆午睡時に使用されているおねしょシーツは、必要でない方は外されて構いません。
- ☆衣類(上下服・肌着・パンツ)はロッカーに3枚ずつご用意いただいています。ロッカーの確認をご希望の場合 、 は担任までお声がけください。パンツはトレーニング用ではないものをご用意ください。